



Charla-Coloquio

La serie sísmica de la comarca de La Loma (provincia de Jaén)

Intervienen:

Dr. Jose A. Peláez Montilla, Responsable Grupo de Investigación “Riesgo Sísmico y Tectónica Activa”.

Dr. Mario Sánchez Gómez, Profesor Titular de Geodinámica Interna.

Participan:

Dr. Jose Manuel Castro Jiménez. Director del Departamento de Geología de la Universidad de Jaén.

Dr. Francisco Juan García Tortosa. Profesor Titular de Geodinámica Externa

Presenta, modera y coordina:

Dr. Pedro Alejandro Ruiz Ortiz. Comisionado para el “Centro de Estudios Avanzados en Ciencias de la Tierra” de la Universidad de Jaén.

Viernes 18, enero 2013. 11,30 h. Sala de Grados, Ed.A-3